

Schneider Schreib's auf

Schneider Schreibgeräte GmbH • 78144 Schramberg • Germany

Ansprechpartner: Anita Haas
Abteilung: Presse und Öffentlichkeitsarbeit
Telefon: +49 77 29/8 88-3030
E-Mail: presse@schneiderpen.de

Schramberg 9. Oktober 2023

Die Händlergruppe DIE6 zu Gast bei Schneider Schreibgeräte GmbH

Mitte September war es soweit: Die wohl größte Werbehändlergruppe Deutschlands, DIE6, versammelte sich zu ihrer jährlichen Gesellschafterversammlung im malerischen Hotel Federwerk in St. Georgen im Schwarzwald. DIE6 mit Sitz in Hagen und bestehend aus 19 Werbeartikel-Agenturen ist in Deutschland und Österreich präsent. Insgesamt 22 Gäste, vertreten durch ihre Geschäftsführer, machten die Veranstaltung zu einem beeindruckenden Ereignis.

Die Besucher wurden nicht enttäuscht, als sie unter dem Programmpunkt Betriebsführung bei [Schneider Schreibgeräten GmbH](#) im nahegelegenen Tennenbronn Einblick in die Welt der Schreibgeräte-Produktion und seiner Fertigungstiefe erhielten. Die Betriebsbesichtigung führte die Teilnehmenden in vier Gruppen durch die Produktionsstätten und es war schwer zu übersehen, wie akribisch sauber und organisiert die Fertigung ablief. Das Lob für diese beeindruckende Leistung ließ nicht lange auf sich warten.

Nach der spannenden Begehung folgte ein gemütlicher Imbiss bei Schneider im Betrieb, bei dem die frisch gewonnenen Eindrücke intensiv diskutiert wurden. Fragen wurden gestellt, Ideen ausgetauscht, und die Gespräche zeugten von großem Interesse und Engagement seitens der Gruppenmitglieder.

Anschließend begaben sich die Gesellschafter wieder zurück in das Tagungszentrum nach St. Georgen, um ihre Versammlung fortzusetzen. Der Tag neigte sich dem Ende zu, aber die Überraschungen waren noch nicht vorbei.

Schneider lud die Mitglieder der DIE6-Gruppe abends ins Auto- und Uhrenmuseum in Schramberg ein, um an einem faszinierenden Rundgang zum Thema "Wirtschaftswunder in der Nachkriegszeit" teilzunehmen. Die Händler waren voll des Lobes für die außergewöhnlichen Einblicke und Informationen, die sie während der Führung erhielten. Niemand hatte ein so interessantes Museumserlebnis erwartet.

Die Museumsleitung tat alles, um diesen besonderen Abend zu einem unvergesslichen Erlebnis zu machen. Die Gäste durften sich zwischen den alten Gogo-Mobilen und dem Mercedes von Konrad Adenauer niederlassen, während sie ein vorzügliches Abendessen genossen. Es war eine einzigartige Gelegenheit, Geschichte und Kultur hautnah zu erleben.

Nach einem gelungenen Abendessen wurde die Händlergruppe DIE6 herzlich von Schneider verabschiedet, und Geschäftsführer Holger Kapanski bedankte sich auch im Namen der Gruppe. Es war eine Veranstaltung, die sowohl für die Gruppe als auch für den Hersteller Schneider Schreibgeräte GmbH in bester Erinnerung bleiben wird. Ein herzliches Dankeschön von beiden Seiten unterstreicht den Erfolg dieses besonderen Treffens.

[338 Wörter, 2628 Zeichen (inkl. Leerzeichen), von [Anita Haas](#)]

Pressebild: Die wohl größte Werbehändlergruppe Deutschlands, DIE6, bei Schneider Schreibgeräte GmbH in Tennenbronn.



DIE6 erhielten bei einer Betriebsbesichtigung Einblick in die Schreibgeräte-Produktion und Fertigungstiefe bei Schneider.

[Weitere Bildformate: https://schneiderpen.com/en_us/press/press-pictures/die-wohl-groesste-werbehändlergruppe-deutschlands-die6-bei-schneider-schreibgeraete-gmbh-in-tennenbronn/]

Pressebild: Schneider lud DIE6-Gruppe abends ins Auto- und Uhrenmuseum in Schramberg ein.



Schneider bot der Gruppe DIE6 einen Museums-Rundgang zum Thema "Wirtschaftswunder in der Nachkriegszeit."

[Weitere Bildformate: https://schneiderpen.com/en_us/press/press-pictures/schneider-lud-die6-gruppe-abends-ins-auto-und-uhrenmuseum-in-schramberg-ein/]

Pressebild: Schneider bot der Gruppe DIE6 ein faszinierendes Museumserlebnis.



Die Schneider Gäste DIE6 durften sich zwischen den alten Gogo-Mobilen und dem Mercedes von Konrad Adenauer niederlassen.

[Weitere Bildformate: https://schneiderpen.com/en_us/press/press-pictures/schneider-bot-der-gruppe-die6-ein-faszinierendes-museumserlebnis/]

Pressebild: Schneider lud seine Gäste DIE6 ein zum Buffet im Museum.



In der Museums Umgebung bot Schneider der Gruppe DIE6 Raum zum Austausch und die Gelegenheit, Geschichte und Kultur hautnah zu erleben.

[Weitere Bildformate: https://schneiderpen.com/en_us/press/press-pictures/schneider-lud-seine-gaeste-die6-ein-zum-buffet-im-museum/]